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Nesta edição, entrevista exclusiva com a 
prefeita reeleita de Astorga - PR, Suzie Pucillo

Clube Recreativo Santa Fé reabre para a 
temporada 2024-2025

Prefeitura de Santa Fé realiza a 3ª Copa de 
Inverno de Futsal 

PÁG .3

PÁG .6

A competição reuniu a participação de oito equipes da cidade, na categoria 
livre: Santa Fé Sub 17, Novo Futsal, Águias Futebol Clube, Sabotagem, Alvorada 
Futebol Clube, Dacasi Barbearia, Mercenários e RR dos Reis / Globonet.

PÁG .5

A nova temporada 2024-2025 do CRESF (Clube Recreativo Santa Fé), foi re-
aberta no dia 12 de outubro. A programação contou com torneios de futebol 
suíço, bocha e beach tennis.

A equipe Dacasi Barbearia é campeã da competição
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Cresol conquista 9ª posição entre as Melhores Empresas 
para Trabalhar no Brasil

A cooperativa, que também celebra a marca de 10 mil colaboradores, avançou no ranking geral da pesquisa GPTW

Na mais recente ava-
l i a ç ã o  d o  R a n k i n g 
GPTW Melhores Em-
presas para Trabalhar 
no Brasil, a Cresol con-
quistou a 9ª colocação 
na categor ia  Gra nde 
Empresas. A cooperati-
va escalou do 15º lugar 
em 2023 com o forta-
lecimento da cu ltura 
organizacional baseada 
na cooperação, no res-
peito, na equidade e na 
cr iação de opor tuni-
dades. No mesmo mo-
mento, a Cresol tam-
bém celebra a marca de 

10 mi l colaboradores 
em todo o sistema. A 
cerimônia de premia-
ção, realizada por Épo-
ca Negócios, Valor Eco-
nômico e Great Place to 
Work, aconteceu quar-
ta-feira, 9 de outubro, 
no Espaço Unimed, em 
São Paulo.
A Cresol  se  destaca 

no mercado de traba-
l ho  por  oferecer  u m 
ambiente diferenciado, 
em que o crescimento 
profissional, a cultura 
organizacional e o im-
pacto social caminham 

juntos. Entre os prin-
cipais benefícios para 
seus colaboradores está 
o investimento contí-
nuo no desenvolvimen-
to, proporcionado por 
meio da Universidade 
Cresol. A cooperativa 
oferece diversas opor-
tunidades de capaci-
tação, permitindo que 
seus funcionários evo-
luam profissionalmente 
e alcancem seus objeti-
vos, enquanto a empre-
sa se fortalece com uma 
equipe mais qualificada 
e motivada.

O presidente da Cresol 
Confederação, Cledir 
M a g r i ,  c ome mor a  o 
re c on he c i mento:  “A 
Cresol  se  orgu lha de 
sua cultura baseada em 
princípios sólidos como 
cooperação, respeito e 
trabalho em conjunto, 
construções coletivas. 
O ambiente de trabalho 
é acolhedor e colabora-
tivo, promovendo um 
sentimento de perten-
cimento entre os times, 
que se sentem parte de 
uma grande família. O 
foco em valores huma-
nos diferencia a coo-
perativa, criando uma 
atmosfera de confiança 
e  apoio mútuo,  onde 
todos contribuem para 
um propósito maior”.
A cooperativa também 

e s t á  prof u nd a mente 
envolv ida nas comu-
n i d a d e s  o n d e  a t u a , 
buscando não apenas 
fornecer soluções f i-
nanceiras, mas também 
transformar realidades. 
As ações geram valor 
social ao apoiar o de-
senvolv imento loca l, 
reforçando seu papel 
como agente  de  mu-
dança e tornando seus 
colabor adore s  pa r te 
dessa t ra nsformação 
positiva.

Colaborador protago-
nista
C o m  u m  p l a n o  d e 

ca rgos  e  sa lá r ios  es-
t r ut u r a d o ,  a  C re s o l 
incentiva o colabora-
dor a ser protagonista 
de sua carreira. Tendo 
apoio da liderança e da 
área de Gente&Gestão, 
são realizadas avalia-
ções  de  desempen ho 
regulares e feedbacks 
que a l inham os obje-
t ivos indiv iduais aos 
da cooperat iva .  Essa 
estrutura permite que 
cada colaborador tenha 
um caminho claro de 
crescimento, reforçan-
do a responsabilidade 
mútua no processo de 
desenvolvimento.
Outro fator de dife-

renciação é a equidade 
de opor tunidades .  A 
Cresol garante que seus 
colaboradores, mesmo 
em áreas rurais e cida-
des menores, tenham 
acesso às mesmas opor-
tunidades de desenvol-
v imento que aqueles 
em g ra ndes  cent ros . 
Isso é possível graças 
à f lexibilidade de seus 
programas de treina-
mento, que podem ser 
realizados tanto de for-
ma presencial quanto 
online, garantindo que 

todos tenham as fer-
ramentas necessárias 
para crescer dentro da 
cooperativa.
“Mesmo com o cres-

cimento exponencia l 
dos últimos anos e che-
gando aos 10 mil cola-
boradores, mantemos 
nosso  foco  na  saúde 
emocional e desenvol-
v imento das  pessoas 
que trabalham conosco, 
o que tem se ref letido 
nos prêmios conquista-
dos desde 2019, quando 
i n ic i a mo s  d e  for m a 
m a i s  pr óx i m a  e s s a s 
avaliações. Nós temos 
preocupação genuína 
com o bem-estar dos 
colaboradores e a ma-
nutenção de um exce-
lente ambiente, onde as 
pessoas queiram estar e 
permanecer”, comple-
ta o presidente Cledir 
Magri.

Sobre a Cresol
Com 29 anos de his-

tória, mais de 900 mil 
cooperados e 900  agên-
cias de relacionamento 
em 19 Estados, a Cresol 
é uma das principais 
instituições financeiras 
cooperativas do País. 
Com foco no atendi-
mento personalizado, a 
Cresol fornece soluções 
f inanceiras para pes-
soas físicas, empresas 
e  e mpr e e nd i m e nt o s 
rurais.
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Entrevista exclusiva com a prefeita reeleita de Astorga, Suzie Pucillo
A prefeita Suzie Pu-

ci l lo e o vice-prefeito 
Geovani Conti foram 
reeleitos na cidade de 
Astorga -  PR. Com o 
percentual de 52,78%, 
Suzie (PP) somou 7.875 
votos e o seu concor-
rente Bega (PL) obteve 
42,84% (6.391 votos). Na 
terceira posição ficou o 
candidato Charles Gas-
parino com 654 votos.
A prefeita reeleita Su-

zie Puci l lo concedeu 
uma entrevista exclusi-
va para este veículo de 
comunicação.
O Pioneiro
A diferença de votos 

que garantiu a sua vitó-
ria te dá tranquilidade 
para administrar o mu-
nicípio de Astorga nos 
próximos quatros anos?
Prefeita Suzie :  Com 

certeza. Essa diferença 
me dá bastante tran-
quilidade administrar 
Astorga nos  próximo 
quatro anos, até porque 
o segundo mandato se 
torna mais fácil ,  pois 
nós já organizamos a 
“casa”, temos obras em 
andamento, convênios 

assinados. O trabalho 
será contínuo.    
O Pioneiro
Quais foram os desa-

fios em administrar o 
município de Astorga e 
ao mesmo tempo fazer 
campanha para a reelei-
ção?
Prefeita Suzie: Como 

a gente já vinha fazendo 
um trabalho sempre or-
ganizado, com planeja-
mento, com cronogramas 
de atividades, obras e 
serviços, fazer campanha 
e administrar ao mesmo 
tempo foi bem tranquilo. 
Eu cumpria o horário na 
Prefeitura e fazia a cam-
panha paralelo. 

O Pioneiro
Sabemos que Astorga 

é uma cidade pequena e 
as pessoas se conhecem. 
Como será o seu rela-
cionamento daqui para 
frente com aqueles que 
não votaram em você 
nesta eleição? 
Prefeita Suzie: Nós vi-

vemos em uma democra-
cia e cada um tem a sua 
escolha. Recentemente 
fiz uma reunião com os 
vereadores eleitos e disse 

“a eleição acabou no dia 
06 de outubro, a partir 
do dia 07, nós que fomos 
eleitos temos que unir 
forças, uma vez que sou 
prefeita de 27 mil habi-
tantes”. Não irei gover-
nar somente para aqueles 
que  me elegeram, vou 
governar para 
Astorga inteira. 
Não irei discri-
minar ninguém 
que não votou 
e m  m i m .  A s 
pessoas tem o 
direito de esco-
lha.  
O Pioneiro
Quais são as 

suas principais 
proposta s  do 
s eu  pl a no  de 
g o v e r n o  q u e 
você pretende 
c o l o c a r  e m 
prática?
Prefeita Su-

zie: São várias. 
Nós queremos 
c o l o c a r  e m 
prática o nosso 
pronto atendi-
mento munici-
pal , queremos 
criar o centro 

obstétrico em parceria 
com o Hospital Regional 
Cr i sto Rei ,  queremos 
concluir a execução do 
Condomínio do Idoso - 
das casas habitacionais 
populares .  Queremos 
também revitalizar a 
segunda etapa do Hor-

to, novo CMEI, concluir 
a nova escola, zerar de 
uma vez por todas as fi-
las nos CMEIs, concluir 
as reformas que ainda 
estavam em andamento 
e aquelas que irão ini-
ciar, ampliar o sistema 
de segurança por meio 

de monitoramento de 
câmeras, inclusive para 
a Zona Rural. São vá-
r ias  ações  que nós já 
estamos trabalhando e 
lutando e tenho certeza 
que iremos conseguir 
conc luir  no  próx imo 
mandato.

Prefeita Suzie Pucillo e o vice-prefeito Geovani Conti comemoram a vitória.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

A TCE Engenharia LTDA, inscrita no CNPJ 76.436.146/0001-46, torna 
público que irá requerer ao IAT a Licença Ambiental Simplifi cada para a 
atividade de Usina de Asfalto no município de Maringá/PR, Rodovia PR-
317, Gleba Ribeirão Maringá, Maringá/PR.
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Santa FéSanta Fé
Esportes

Prefeitura realiza a 3ª Copa de Inverno de Futsal 
Dacasi Barbearia é campeã da competição

Por Joubert Teixeira

A Prefeitura Municipal 
de Santa Fé, por meio 
da Secretaria de Educa-
ção, Cultura e Esportes, 
promoveu, de 03 de se-
tembro a 11 de outubro, 
a 3ª Copa de Inverno 
de Futsal. A competição 

reuniu a participação de 
oito equipes da cidade, 
na categoria livre: Santa 
Fé Sub 17, Novo Futsal, 
Águias Futebol Clube, 
Sabotagem, Alvorada 
Futebol Clube, Dacasi 
Barbearia, Mercenários 

e RR dos Reis / Globo-
net.
A f i na l  foi  ent re  a s 

equipes Dacasi Barbea-
ria e RR dos Reis / Glo-
bonet. Com o placar de 2 
x 2 no tempo normal de 
jogo, a disputa foi para 

os pênaltis. Dez cobran-
ças de cada lado definiu 
a equipe Dacasi Barbe-
aria campeã da 3ª Copa 
de Inverno de Futsal. 
A equipe campeã rece-

beu troféus, medalhas e 
o valor de R$ 1.700,00, 

a  v ice-c a mpeã  rece-
beu troféu, medalhas e 
R$ 800,00 e o terceiro 
lugar recebeu troféu, 
medalhas e R$ 300,00. 
Além disso, foram pre-
miados o artilheiro e o 
goleiro menos vazado, 

cada um deles com um 
troféu e R$ 100,00 em 
dinheiro.
O diretor de Esportes, 

Edson Ribas, agradece 
todas as equipes parti-
cipantes e o público que 
prestigiou as partidas.

Equipe campeã: Dacasi Barbearia. Equipe vice-campeã: RR dos Reis / Globonet.  

O atleta Wendeo Malavazi (à direita), da equipe RR 
dos Reis / Globonet, recebe o troféu de artilheiro das 
mãos do goleiro Manoel Messias, da equipe Dacasi 

Barbearia.

O atleta Valdinei, popular Neguetão (à direita), 
entrega o troféu e as medalhas  de vice-campeão para 
o atleta Rafael Alves dos Reis, o Todinho, da equipe 

RR dos Reis / Globonet. 

Manoel Messias entrega o cheque simbólico no valor 
de R$ 100,00 para Wendeo Malavazi, artilheiro da 

competição.

O diretor de esportes, Edson Ribas (à esquerda), 
entrega o troféu e as medalhas de campeão para o 

atleta Neguetão, da equipe Dacasi Barbearia  

O diretor de esportes, Edson Ribas, entrega o cheque 
simbólico no valo de R$ 1.700,00 para o técnico da 

Barbearia Dacasi, Daniel Campos Lima.

Wendeo Malavazi entrega o cheque simbólico no 
valor de R$ 100,00 para Manoel Messias, goleiro 

menos vazado da competição.

Manoel Messias (à esquerda) recebe o troféu de 
melhor goleiro das mãos artilheiro Wendeo.

O atleta Ilton Malavazi Junior (à direita) entrega o 
troféu e as medalhas de terceiro lugar para o atleta da 

equipe Águias Futebol Clube, Renan Souza.

Fotos: Jornal O Pioneiro
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Clube Recreativo Santa Fé reabre para a temporada 2024-2025
A programação contou com torneio de futebol suíço, bocha e beach tennis

Por Marcelo Soares

Fotos: Jornal O Pioneiro

O feriado do dia 12 de 
outubro foi agitado no 
Clube Recreativo Santa 
Fé, que reabriu para a 
nova temporada 2024-
2025. Os associados des-
frutaram das modernas 
instalações do clube com 
som ao vivo. Torneios 
de futebol suíço, bocha e 
beach tennis aconteceram 
no período da manhã e 
reuniu amantes do espor-
te.  
Mais uma vez o Clube 

Recreativo Santa Fé ca-
prichou na decoração da 
reabertura, que também 

disponibilizou brinque-
dos infláveis, foot sabão 
e touro mecânico para as 
crianças se divertirem. 
Algodão doce, picolé e pi-
poca foram servidos o dia 
todo para os associados 
do clube. 
O Presidente do Clu-

be Recreativo Santa Fé, 
Luciano Beraldi, disse 
que ficou satisfeito com 
a presença dos sócios na 
reabertura. “As mensali-
dades são revertidas aos 
nossos associados com 
melhorias na infraestru-
tura do clube. Estamos 

procurando melhorar 
cada vez mais as nossas 
instalações. Fiquei muito 
feliz com a participação 
maciça dos associados”, 
enfatizou. 
O diretor do Jornal O 

Pioneiro, Marcelo Soares, 
esteve presente no evento 
e ouviu os elogios dos só-
cios proprietários e sócios 
contribuintes ao presi-
dente do Clube, Luciano 
Bera ldi, que trabalha 
sempre pelo amor, volun-
tariamente. “Isso é um 
exemplo para Santa Fé e 
região”, complementou.

O torneio de futebol suíço na categoria adulto reuniu a participação de quatro equipes.

Duplas de beach tennis foram premiadas A categoria juvenil contou com duas equipes A reabertura do clube também contou com torneio de 
bocha. 
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Governo do Estado vai lançar programa para 
conservação de 10 mil quilômetros de rodovias

Programa inovador do DER/PR conta recursos garantidos pelo Governo do Estado e prazo de execução de três anos para 
atender todo o pavimento da malha rodoviária estadual do Paraná, dividido em 40 lotes.

O Depar tamento de 
Estradas de Rodagem do 
Paraná (DER/PR), autar-
quia da Secretaria da In-
fraestrutura e Logística 
(SEIL), vai lançar até o 
final do ano o Programa 
de Manutenção e Con-
servação de Rodovias 
(ProMAC), iniciat iva 
que vai garantir a qua-
lidade do pavimento e a 
trafegabilidade de cerca 
de 10 mil quilômetros 

de rodovias estaduais 
em todas as regiões do 
Paraná.
“É um programa ino-

vador e ambicioso, que 
vai assegurar melhoria 
nos parâmetros de qua-
lidade de todas rodovias 
atendidas pelo DER do 
Paraná, com serviços ga-
rantidos de 2025 a 2027”, 
afirma o diretor-presi-
dente do DER/PR, Fer-
nando Furiatti. “Todos 

os trechos de ótima qua-
lidade serão mantidos, 
os de boa qualidade va-
mos elevar para ótima, 
e os abaixo disso vão no 
mínimo subir para qua-
lidade boa. Além de ter 
a melhor malha rodovi-
ária do Sul do país, o Pa-
raná vai passar a ter uma 
das melhores do país”.
Uma das  pr incipa is 

inovações do programa 
será na contratação, que 

vai utilizar a pré-qualifi-
cação de empresas inte-
ressadas, especificamen-
te quanto a critérios de 
habilitação, como catá-
logo técnico, condições 
f inanceiras ,  situação 
jurídica, entre outras, 
um dispositivo da nova 
Lei de Licitações. Deste 
modo, somente as em-
presas que estiverem ha-
bilitadas vão participar 
do edital do programa, 
que prevê 40 lotes de 
rodovias a serem dispu-
tados por empreiteiras.
“ Va m o s  m a n t e r  a 

busca pelo preço mais 
vantajoso, uma diretriz 
de  tod a  cont r at aç ão 
públ ica por processo 
licitatório, mas utilizan-
do as ferramentas da lei 
federal 14.133, que mo-
dernizou as licitações e 
contratos administra-
tivos”, explica o diretor 
de Operações do DER/
PR, Alexandre Castro 
Fernandes. “Queremos 
o melhor preço ofertado 
pelas melhores empre-
sas, as que atendem os 
critérios de habilitação 
e vão garantir que os 
contratos sejam execu-
tados sem interrupções 
ou qualquer outro obs-
táculo”.
O programa é voltado 

especificamente para o 
pavimento rodoviário, 

com serviços periódi-
cos, realizados confor-
me uma programação 
específ ica, e também 
serviços de segurança 
para resolver patologias 
mais localizadas, que 
prejudicam o tráfego 
de veículos em um seg-
mento.  E les  i ncluem 
fresagem, reperfilagem, 
m ic ror re ve s t i mento 
asfáltico, aplicação de 
camada de reforço, re-
mendos super f icia is , 
remendos profundos, 
a l é m  d a  s e l a ge m  d e 
t r incas com emulsão 
asfáltica e pó de pedra 
ou areia.
Ele foi estruturado a 

partir de levantamen-
tos na malha rodovi-
ária estadual, criando 
um diagnóstico a par-
tir do qual são defini-
dos os serviços neces-
sários para atender o 
pavimento e melhorar 
sua qualidade em cada 
trecho específico.
F A I X A  –  O u t r o 

programa de conser-
vaç ão  e  ma nutenç ão 
do DER /PR ,  mas  es-
pecíf ico para serviços 
na  fa i xa  de  domí nio 
q u e  n ã o  i n c l u e m  o 
pavimento, o ProFai-
xa, já está com edita l 
d e  pré - qu a l i f i c a ç ã o 
lançado, e vai receber 
suas propostas de ha-

bilitação a partir de 22 
de outubro.
Esse programa prevê 

a execução rotineira e 
cont ínua de ser v iços 
como roçada, capina, 
poda de galhos de ár-
vores, limpeza de pla-
cas, limpeza e pintura 
de meio-f io,  l impeza 
de sarjeta, limpeza de 
bueiro, limpeza e pin-
tura de obras de ar te 
especiais (pontes e via-
dutos), entre outros.
E D I TA L  –  O  n o v o 

edital do ProMAC será 
uma versão aprimora-
da de iniciativa seme-
lhante que chegou a ser 
la nç ada  no a no pa s-
sado. Ele já propunha 
inovações quanto aos 
cr itér ios  de qua l ida-
de  e  ex igências  pa ra 
contratação, mas aca-
b o u  s e n d o  a n u l a d o 
p e l o  D E R / P R  a p ó s 
d e t e r m i n a ç õ e s  d o 
Tr i bu n a l  d e  C ont a s 
do Estado do Paraná 
(TCE-PR).
O ProMAC agora foi 

e l a b o r a d o  l e v a n d o 
em consideração to-
das estas determina-
ções do tribunal, que 
que s t ion av a  pr i nc i-
palmente aspectos da 
pla ni l ha  orça mentá-
ria, não havendo mais 
i mp e d i m e nt o s  p a r a 
sua realização.

Fonte: aen.pr.gov.br

Foto: DER
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O Secretário Estadual de Comunicação, Cleber Mata, 
brindou idade nova no dia 15 de outubro. No estado de 
São Paulo o jornalista Cleber assessorou diretamente 
seis governadores, além de ter coordenado o trabalho 
jornalístico e de marketing de campanhas políticas.

O presidente do Clube Recreativo Santa Fé, Luciano 
Beraldi, acompanhado da esposa Aline e filhas, agradece 
a participação de todos os sócios na reabertura do clube 

para a nova temporada 2024-2025, realizada no dia 12 de 
outubro.

O radialista Marquinhos Alves comemorou idade 
nova no dia 14 de outubro ao lado dos filhos e da 

esposa Janeth Alves. Parabéns.

O segurança Edier Venerando Braz, popular Dierzão, 
morador da cidade de Santa Fé, participou, no dia 22 
de setembro, da cavalgada promovida pela APAE de 

Nossa Senhora das Graças. 

Akemi Nishimori celebrou aniversário no dia 14 
de outubro na companhia dos amigos e familiares. 

Parabéns!

 Depois de 35 anos que jogaram futebol juntos, os 
amigos Tuca Crivelaro (à direita) e João Gomes, se 
encontraram no Clube Recreativo Santa Fé. Os dois 

esbanjam saúde e participaram do tradicional torneio de 
futebol suíço realizado pelo clube no dia 12 de outubro.

PARA REFLETIR:

Coluna Social
“Cada dia é uma página em branco. Escreva uma história que valha a pena ser 

lida.” (Autor desconhecido)


